
第 12 回 アンコール日本人会 年次総会 

日 時:2019 年 3 月 3 0 日(土) 15:00-16:00              
場 所:上智大学アジア人材養成研究センター 

議事録:青山 穂高    

1、アンコール日本人会 会長 中尾健太 挨拶 

2、在シェムリアップ日本国領事事務所 實取 直樹 所長 よりご挨拶 

3、議長の選出・承認 狐塚 芳明 様 
拍手にて承認 

4.定足数確認(会則第十二条) 

会員総数 88 名、議決権数 75 票 出席者(議決権)15 名(15 票)委任状(議決権)39 票 

議決権数 75 に対し、過半数に達したので総会の成立を確認 

5.行事活動実績報告 

毎月 1 回の定期役員会、 2 ヶ月に 1 回の交流イベントを開催。11 月の 盆踊りには
900 人を超える方のご参加をいただきました。 毎年、準備には大変苦労いたしますが、
ご参加いただいたみなさまからは、「来年も楽しみにしています。」というコメント
を多数いただきました。

イベント写真のスライド上映にて活動内容を説明 

6.決算報告会計 上原やよいが一時帰国中のため、会長 中尾健太より報告

収入    11,076.77 ドル (内、前年度繰越金 1,516.07 ドル) 

支出      7,857.20 ドル 

純利益      1,703.50 ドル 

次年度繰越金 3,219.57 ドル 

詳細な項目、領収書など会計関連の書面について、希望者は閲覧可能。

前年度より、多くの繰越金を残すことができた理由としては、盆踊りの協賛金が例年
より多く集まったことと、交流イベントについて、参加者に参加費を負担してもらっ
たことが挙げられる。



7.監査報告 監査 三輪 悟 様 

「2019 年 3 月 27 日 会計監査を行いました。2018 年度の会計処理が正しく行われ 
ていることを確認いたしました。」 

8. 日本人会会則改訂 
質問 : 實取所長より
「領事事務所の所長がアドバイザーということに変更はないか？」

⇒変更ありません。(配布資料は変更箇所のみの抜粋) 

拍手にて承認。 

9.新役員選出・信任 
会長⇒支部長　 中尾 健太・・・拍手にて承認 

(以下、新会長より選出) 
副会長⇒副支部長　住谷 稔 / 山口 のり子 
総務　青山穂高 / 景山慎太郎 / 原辺充輝 
会計　原田 美里
広報/渉外　田中 あずみ 

拍手にて承認 
監査・三輪 悟・・・拍手にて承認 

10.旧役員から退任の挨拶 

副会長 浦野 貴行(大居代読) / 栗原 亮太(大居代読) 

総務 大居 草介 / 木下 澪那 

会計 上原 弥生(中尾代読) 

11.新役員からの挨拶 
会長⇒支部長　 中尾 健太 　　　
副会長⇒副支部長 　住谷 稔 / 山口 のり子 
総務 青山穂高 / 景山慎太郎(中尾代読) / 原辺充輝(中尾代読) 
会計 原田 美里     
広報/渉外 田中 あずみ 

12.2019 年度会費納入 
2019 年度の会費納入のお願い 

本日、入会受付、会費の納入受付をしております。近日中に、会費納入場所、入会
受付のできる場所を決定し、改めてお知らせいたします。 

13.2019 年度行事活動予算案 　会長⇒新支部長 中尾 健太 

毎月 1 回の定期役員会、2 ヶ月に 1 回の交流イベントを開催予定。予算は前年を
参考にしている。 今年度はカンボジア日本人会ともろもろの調整が必要なので、
プノンペンへの出張費を多めに計上している。2 年後には、 会計処理費、法人更
新料等の支出が発生することを予想して、支出を抑えた予算案を作成している。 



14. 質疑応答 
>2018 年度はホームページの更新がほとんどなかったが、次年度は更新されますか 。

→今後、カンボジア日本人会シェムリアップ支部として、ホームページ、メール
アドレスを変更する必要がある。すべてを 一気に変えることは難しいが徐々に変
更していく予定。今後はカンボジア日本人会との連携を強化し、お互いの情報を
アップするなど、all japan 構想も考慮したホームページを運営していきたい。 

>総会にイベントを絡めて、参加者を増やすように試みてはどうか 。

→タイミングが合えば行っていきたい。 

>日本人が起こした事件に対して、日本人会として支援活動をしては どうか。

→問い合わせは多数あった。社会的な反響が大きい事件だったため、考慮した結
果、アンコール日本会としては、支援活動の全責任は負えないと判断し、今回、
会としての支援活動は差し引かえた。個人的に問い合わせがあった方に対しては、
支援活動を行っている機関を紹介するなど、個別に対応した。 

>前年度より予算の支出が減っているのはなぜ 

→今後、会計処理費、法人更新料等の支出が増加する可能性が高いので、支出を
抑えた予算案を作成している。

>会長の名称は支部長になるのですか 

→カンボジア日本人会に確認する。・・・「支部長」「副支部長」に決定。

15. 閉会

16. 懇親会 


